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【副ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

亡くなられた方にお悔やみ申し上げます。 

 昨日教育委員会にてうたごえフェスタの打ち合

わせに私一人で行ってきました。今日臨時理事会

を開かせて頂きますが、その件について少しご説

明します。当初、うたごえフェスタは平日に行わ

れており、保護者などが土曜日の開催が希望され

ておりましたが、平日ではキラリふじみの使用料

が無料でしたが土曜日では有料になってしまうこ

とからこの話が富士見ロータリーにその援助をお

願いできないかとのことから始まったと記憶して

おります。本年度は１２月の５日の土曜日に開催

されます。以前の打ち合わせでは入口近くのロ

ビーでロータリーの広報活動を行うつもりでいま

したしその話もさせて頂いており、了承されてい

るものと理解しておりました。しかし、出場する

校長会で公平中立、平等を尊ぶ教育現場では地域

の為の活動をしている団体とはいえ、特定の団体

の活動を子供の教育現場においてさせることは果

たしていいのか？つまり子供の発表の場をロータ

リーの広報活動の場としては誤解を招くのではな

いかとの意見が出されているそうです。そこでロ

ビーでのチラシや募金活動等は無しにして富士見

ロータリーはキラリふじみと同じに協賛団体とし

て入り、富士見ロータリークラブうたごえフェス

タ実行委員会に寄付をする形をとる代わりに担当

校長がこれまでの経緯を説明するときに、当日の

土曜日開催は富士見ロータリ―クラブがうたごえ

フェスタの趣旨に賛同して寄付することにより開

催することが出来たことの説明をしてくれるそう

です。確かに教育現場での広報活動につきまして

は自分の子供の演奏を聴きに行く親としての立場

から言わせてもらうと違和感を覚えますが、最初

の打ち合わせとのあまりにも相違がありましたの

でさすがに私一人では判断できかねる。皆さんの    

 今年度活動テーマ 

  「リスタート」 
  

 皆さんこんにちは 

 今日は当初ライラデー

に振替の予定でしたが、

ライラデーが延期になりましたので通常例会とな 

っております。前回の例会は移動例会とさせて頂

きまして、親睦委員会の尾崎委員長を初め委員の

会員に大変お世話になり、楽しい一日を過ごさせ

て頂きました。当日は午後１時に鶴瀬駅東口の長

根会員宅前に集合してバスでまず都庁に向かい、

展望台からパノラマの景色を楽しみました。その

後新宿ルミネにあるルミネｔｈｅよしもとでお笑

いを楽しみました。そこではテレビで御馴染みの

ノンスタイルや中川家などが出演していてすごく

笑わせてもらいました。そんな有名人の中で、

「しょうしょう」というコンビが出ていましたが

この吉本に行くことを決めた日に小椋会員が富士

見市の飲食店でこの「しょうしょう」の一人と偶

然に隣り合わせになり、それで知り合いになった

という奇跡的なことも起きました。大笑いした後

には、六本木に行ってしゃぶしゃぶを食べ放題、

かなり食べて家に帰って体重計にのったら１キロ

弱ではありましたが増えていました。皆さんも存

分にしゃぶしゃぶを堪能したことでしょう。帰り

に場所が六本木であったので東京タワーが近くに

見えましたが、パリの同時多発テロに対する追悼

の意味のトリコロールカラーになっていました。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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1)例会変更の件 

 1. 新座ＲＣ 

 12月24日（木）⇒ 

  12月19日（土）18時 

 ベルセゾン 夜間例会 

  「クリスマス家族例会」 

 12月31日（木）⇒同日 平林寺参拝 

28年  

 1月 7日（木）⇒同日定款による例会取消 

 1月21日（木）⇒同日 夜間例会19時 

 新年会「新春の集い」 

       パーシモンホテル B1「柿の木」 

2.当クラブ 

 12月11日（金）→移動例会にて休会 

    12月 5日（土）うたごえフェスタに振替 

        午後12：30開場   

        キラリ☆ふじみメインホール 

 12月18日(金)→ 夜間例会  例会場 

         星野信吾富士見市長  

         卓話 18時30分～19時30分   

  12月25日（金）→定款による例会取り止め 

 28年 

 １月 1日（金）→祝日につき休会 

 １月 8日（金）→移動例会につき休会 

   1月 7日（木）新年会 点鐘 18時 

      夫人同伴夜間例会に振替 ベルセゾン 

 1月15日（金）→定款による例会取り止め 

2)次の書類を回覧します 

 1.ソウル大会に関するご案内(早期登録割引の 

 第１回目の締め切りが間近) 

2.派遣学生９月次報告  

    遠藤愛珠佳さん、東 篤史さん 

3.ハイライトよねやま188 

4.社会奉仕部門委員長 田中八束氏より 

 「交通安全啓発のぼり旗」事業のご案内 

 5.アイバンク協会から広報誌 

 「腎・アイバンクさいたま」各会員に配布 

6.東入間防犯・暴力排除推進協議会から「防 

 犯・暴力排除街頭キャンペーン」の実施に 

ついて 12月17日(木)午後6時～午後7時頃まで 

7.志木柳瀬川ＲＣの会報 

8.東日観光ＫＫ  ソウル大会のご案内 

     11月 6日 場所 例会場 午後1時30分～ 

 出席者 竹内会長 羽石幹事 斉藤（重）栗原  

    斉藤（正） 柳田 島田 深谷 奥田 

理事他 塩野   

議題 

1．交換留学生に受入について 

 山口青少年奉仕委員長より  

  本年度来日予定の交換留学生が手続きの関係 

 で本年度の来日が無理のため 次年度の来日に 

 決定しました。次年度受入が可能か？ 

  次年度会長、柳田会員及び幹事 斉藤（正） 

 会員に交渉→了解 

  他の理事にも全員了解→ＯＫ 

2．12月18日（金）プログラム 

卓話予定者 富士見市長 星野信吾様  

  卓話１時間要望のため夜間例会  

              午後6時30分～7時30分 

場所 当例会場 食事は弁当は出しますが 

   お酒等は無しとする→ＯＫ 

3．その他 

 1)12月5日（土）うたごえフェスタの支出金 

    ￥95100は当クラブより支出 全員→ＯＫ 

：当日の服装は当クラブ制服のブレザー、ネク 

 タイ着用 

：座席は主催者のため 一般席又は後方席 

2)当クラブ会場、天府の駐車場は、老人ホーム 

 工事着工の為、使用は今月末今後、山室会館 

 駐車場を柳田会員に使用交渉をお願いする 

 ローソンの駐車場を1回使用料5千円で15台駐 

車可借り受ける交渉但し、左側に寄せて駐車と 

の事 12月より使用開始交渉予定 全員→ＯＫ 

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

【8回臨時理事会報告】幹事 羽石 隆会員      

○青少年奉仕委員会→ 

  委員長 山口 勇会員 

 派遣生、小野朱梨華は11 

月22日（日）スペインのビ

ザ取得完了の為、マドリッドに向け出発します。    

 空港には第一ホストファミリーが出迎えます。   

 留学地はマドリッド空港の北、電車で1：50分位

に位置するブルゴス市。現地受け入れ先はスペイ

ン第2201地区ブルゴスロータリークラブ。  

 受入留学生、イニエスは2016年8月25日前後に

来日予定に変更となり、9月1日、和光国際高等学

校、英文科、第二外国語はフランス語となってお

ります。 

意見を聞いて今回の話は反故にすることも含めて

返答することにしました。そこで例会終了後に臨

時理事会を開き協議します。意見ありましたら理

事の会員にお伝えください。私としてはまず、こ

のうたごえフェスタをまず今回見学することから

始める事も大切なことであると考えます。 



れました。コンパニオン付宴会、総会、親睦旅行、 

地域的イベントのお手伝い。当時60代後半70代の方 

々が中心となって活動されておりました。 

 父が、我々の年代の活動を見てか、商店会役員に

提案し、一気に世代交代を実現させました。現在、

地元の埼玉県会議員をやられている星野光弘さんが

30代でまだ市会議員にも出馬されていない頃に、商

店会長に推薦、その当時の役員から若手中心の新組

織へ移行しました。 

《人材発掘》若手のリーダーは若手を集める》 

 市内商店会連合会組織に若手の商店会組織ができ

たという事で色々なことが諸先輩から期待と指示が

飛んできました。 

 当時の商店会連合会会長より平成14年の寒い頃若

手商店会長に「富士見市の商業に何かいい案はない

か？・・若い経営者の皆さんで研究会を立ち上げ、

ビジョンづくりをやってくれませんか！」と依頼が

ありました。富士見市の商業の活性化という大きな

テーマを前に各商店会から11名選出されスタートと

なりました。平成15年に商活性化ビジョンを策定

し、コミュニティーセンターで、浦野市長をはじめ

とする関係者向けにプレゼンテーションを実施しま

した。  

・組織の活性化チーム、・個店の活性化チーム、 

・行政との補助金申請等の研究チーム、 

・街路灯管理に関する研究会チーム、・イベント研

究会チーム等各テーマに合わせて月１回のペースで

行いました。そこで一店逸品運動という活動に出合

い私が担当で進行しました。 

 先進地事例で静岡の呉服町商店会、池田会長にお

話を伺い全国で一店逸品運動を推進している太田己

津彦中小企業診断士をご紹介頂きこの事業がスター

トいたしました。 

1.組織の活性化（商店会・各店舗） 

経営の現場（若手経営者）の視点で、厳しい経済環

境や経営環境の中で市内商業者が、いかに生き

残っていくか？商店会が街路灯維持団体で留ま

るのではなく商店会活性化ができるかをテーマ

に研究いたします。 

2.個の活性化（個店・個人）                          

経営の実践に役立つノウハウや成功事例、先進地事

例の調査などをもとに、いかに個の活性化をす

るかをテーマに研究します。 

3.交流・ビジネスマッチングの実現 

研究会や活動を通じて交流を深め、共同の事業や紹

介活動を実現させる。 

《問題提起》  

    商店会を街路灯維持団体からの脱却 
 富士見市役所に手伝って頂き商店会の現状を調査

しました。60代以上の商店主の９割の方が後継者が

いない。させる気もないとのこと。 

 このままでは組織どころか商店がなくなってしま

うという危機感を感じる。 

【出席報告】増田 茂会員     

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【卓  話】 浅見隆広会員 

横田（栄）、江澤、大坪、奥田、小椋、桑原会員 

酒本、坂本、島田、下山、竹内、長根、野﨑会員 

萩原、柳田、山口、横田（昌）、吉原会員 

 浅見会員、卓話、宜しくお願いします。頑張っ 

 て下さい。 

江澤康夫会員 

 高柳ガバナーより、誕生カードを頂きました。 

 有り難うございました。 

横田正志会員 

 地区役員慰労親睦会に欠席しました。 

横田正志会員 

 本日の卓話、浅見会員、期待しております。 

横田昌則会員 

 先日、長女に待望の男の子が生まれました。 

江澤康夫、奥田功次、長根章浩会員 

 前回、欠席しました。 

平岡直也、松本伸一郎会員 

 遅刻しました。     本日の合計￥27000. 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

１１ 

月 

２０ 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２３名  ７名 ７１．４％   名  ％        

テーマ：富士見市の（町おこし）の取り組み 

        について 

  「ららぽーと富士見開業についての 

                        対応について」 
 さる10月20日に

朝霞ロータリーク

ラブの大畑さまに

ご指名いただき、

ららぽーと開業前

後の富士見市の商

業についてをテー

マに卓話の依頼を

いただき例会卓話

を担当させていただいてまいりましたのでその内

容のご報告をさせて頂きます。 

 

≪世代交代へのきっかけづくり≫             

 平成12年サラリーマンを退職し父の会社幸仁産業

に勤務を始めました。会社のある鶴瀬駅西口の商店

会活動に参加をいたしました。16年勤務した会社で

は幹部といわれていましたが地元に帰っては何も知

らない若者でした。ある面とても新鮮な気持ちにな 

 次世代経営者の育成、活用を提案（個店の活性化

地域の活性化（祭り企画提案） 

・・・・街路灯の維持保全のための電気代を100％ 

    市で補助して頂く 

商業振興政策への積極的提案実施（明確なビジョン

づくりを！） 

・ふじみ版一店逸品運動の導入10年間継続事業を推

進を担当 

・農商工連携事業 

  地産地消推進事業への参加を担当 

・産業振興条例の策定 

    商業活性化ビジョン策定へ  審議会への参加 

・賑わいづくり実行委員会の提案  

   イベント企画提案 

《富士見市の大きな変化》 

 以前より誘致が進み開発へと向かっていた三井不

動産のららぽーとプロジェクトでしたが途中農地転

用の反対者が出てしまい４年間の暗礁に乗り上げた

状態でした。 

 市も努力しららぽーと計画が再稼働を始めた。   

 市内商業者としての対策案として商工会、商店連

合会も様々な研修協議を進めさらに要望書の提出へ

とつながってきました。 

 富士見市商店会連合会にて 

    《賑わいづくり実行委員会を立ち上げ》 

 オール富士見の対策姿勢を強化すべく提案活動を

推進していきました。 

 平成27年4月10日ららぽーと富士見グランドオープ

ン（黒船の到来とも！） 

見えたもの 

・開業1ヶ月で約150万人が富士見市へ  

・バス路線が充実！ 

     鶴瀬・ふじみ野・志木・大宮・南与野へ 

・ららぽーとが商工会、商店会連合会へ加盟！ 

        293店舗  日本初 

・プロ中のプロの販売方法が身近で見れる！  

・三井不動産マネジメントが共同で 

  賑わいづくり実行委員会へ参加（一緒に会義）  

・共同スタンプラリー事業開催   

・プレミアム付商品券も５億円 即完売状態へ  

・予想を下回る交通渋滞→三井不動産の努力？ 

            ノウハウ？  

・テレビマスコミ効果により 

            地域的認知度の向上！ 

※ららぽーと効果というものはありとあらゆるも

のに変化を与えてくれています。 

 ららぽーと開業後の富士見市の認知度の向上、イ

ンフラ整備のスピードはかなり進みました。 

 今でこそ平日は落ち着きましたが鶴瀬の風景は一

転してしまいました。 

《ふじみ☆ラボの立ち上げ》 

今まで人が出ていくことは多くても、流入人口の

大変少なかった富士見市ですが、市外から来られる 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

方々の為に地域資源の活用、観光事業、情報の提

供を実施すべく、商業からは少し離れた、市民目線

のウォーキングマップ、史跡めぐり等富士見市の 

いいところをもっと知ろうと言うところで、地域文

化振興課の予算と人脈を活用させていただくべく、

地域活性化研究会（通称ふじみ☆ラボ）を設立し市

民大学、人材バンク、青年会議所などから人を集め

まずは観光アプリとキャラクターグッツの企画をじ 

っししていこうと活動を開始いたしました。 

《まとめ》 

 まちづくりや地域活性化には、有効な世代交代

と人材育成、その交流やネットワークの環境を提

案して行くこと、またそれを各種団体の見識者が

理解し後方支援をして頂くこと。各団体も垣根を

なくし親睦をはかることが必要不可欠であると感

じております。私は、ロータリークラブに入会さ

せて頂いてまだ、3年ですが毎週の例会、親睦事

業職業奉仕活動について折に触れ、よい仕組みは

こういう事なのかと少しづつ理解が深まって参り

ました。ロータリアンは地域に根差した各業種の

リーダーが存在することで様々な可能性があると

感じました。現に私は地域貢献の活動をお手伝い

させて頂く中で、商工会長、市長、議長、市会議

員、農協や各種協議会等で必ずロータリーのメン

バーに出会えるのでとても心強くまた助けて頂い

ております。今回、朝霞RC大畑様からこの卓話と

いう試練を頂けたことで私の現在おかれている状

況の整理、自分の思考の整理する時間を頂けたこ

とはとてもありがたく感謝をさせて頂いておりま

す。私は自分の範囲で不動産業者の考える地域貢

献、また仕事を進める上での地域情報の確保と人

脈の広がりに大変価値を感じ活動させて頂いてお

ります。まとまらないお話で大変恐縮ですが私か

らの卓話の時間とさせていただきます。 

 ご清聴ありがとうございました。 

会報・IT委員会   

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

    本日の週報担当：長根章浩会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 


